



MEXICALI, BAJA CALIFORNIA | VIERNES 8 DE FEBRERO DE 2019 | AÑO LV | NO. 19,617 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | SONIA MAIDÉ SEPÚLVEDA MORALES, DIRECTORA REGIONAL

\$8.00

@lavozdelafrontera | @lavozfrontera | @lavozfrontera | Periódico La Voz de la Frontera

ESCENARIOS DE BC

### Cine con visión cachanilla

La producción de la película "El jardín", del mexicalense Christian Cavazos, aprovecha paisajes del Golfo de Santa Clara y San Luis Río Colorado, así como San Felipe y el Mayor Cucapá en Baja California. **Gossip**



CORTESÍA

### EL MOSQUITO AEDES-AEGYPTI Hay presencia en 10 colonias de mosco que causa dengue

Hay elevada presencia del mosquito transmisor del dengue, zika y chikungunya por diferentes rumbos de la ciudad y el valle. **Pág. 5**

### A LA CONGELADORA Industriales dejan en pausa propuesta para Ley del Agua

El presidente de Canacindra consideró que los tiempos ya no permiten presentarla por lo que esperarán hasta la próxima administración legislativa. **Pág. 6**



CUARTOSCURO

### CONTRATARON A 18 MIL Grupo Salinas distribuyó 134 mdp de la transición

Intra Mexicana dispersó pagos ordenados por el equipo de AMLO en sucursales de Banco Azteca, Elektra, Salinas y Rocha y otras del grupo. **Nacional**

## ARRECIA OFENSIVA DE GRUPOS CRIMINALES

# Aseguran en Tijuana mantas en las que amenazan a AMLO

URIEL SAUCEDO

El Estado responderá con toda su fuerza, afirma el secretario de Gobierno, Rueda

Tijuana (OEM).- Una manta contra el presidente Andrés Manuel López Obrador fue colocada en un puente de esta ciudad durante la noche del miércoles.

Un joven de 20 años fue detenido como presunto responsa-

ble; llevaba consigo otra manta y varias dosis de metanfetamina.

El secretario de Seguridad Pública municipal, Marco Antonio Sotomayor Amezcua, informó que la manta fue colgada antes de las 20:00 horas

del miércoles.

A través de un operativo se detuvo al responsable en la colonia 3 de Octubre, en posesión de una segunda manta con un mensaje similar y 30 envoltorios de metanfetamina. **Pág. 3**



CORTESÍA

### Mejoran las vialidades para tener menos contaminación

El alcalde Gustavo Sánchez, dio el arranque de las obras 15 y 16 del Plan Especial de Pavimentación en Hacienda de Los Portales y Pueblo Nuevo, que se llevan a cabo con recursos municipales obtenidos de la austeridad en el gasto.

### Construyen paraderos para Línea Exprés

Aunque se proyectaba que estuviera funcionando en enero de este año, aún continúan las labores sobre la vía donde circulará la Línea Exprés I. Actualmente personal trabaja en diversos puntos de la ruta de 18 kilómetros que conecta a Palaco con la zona centro.



JORGE GALINDO